Le diamant noir de Jean-Pierre Papin

Jean-Pierre Papin, grand international de football a reçu son buste en carbone « diamant noir » des mains du sculpteur taillanais, Gérard Servant-Ermès.

Tean-Pierre Papin est un homme de cœur, on le sait et il a tout de suite accepté de prêter son image au projet de l'artiste, qui après Bernard Lacombe et Michel Pavon souhaitait réaliser son buste dans son matériau préféré, le carbone-carbone qu'il appelle le diamant noir. Ce matériau composite issu de la distillation du pétrole, aujourd'hui très employé par la haute technologie après avoir subi un traitement thermique mis au point par l'Aérospatiale, est, pour Gérard Servant, beaucoup plus qu'une matière première. Il y voit la source de toute vie.

Les fibres de carbone hachées sont mélangées à des résines, puis agglomérées sur un support jusqu'à l'obtention de la forme désirée. Il faut ensuite meuler, limer et poncer comme n'importe quelle autre matière. La finition lui donnera en dernier lieu une patine offrant une couleur noir ébène ou un aspect acier.

Une vente aux enchères caritative

Une sympathique réunion dans les locaux de notre confrère « Aquitaine Sports », à Mérignac, fut l'occasion pour Gérard Servant-Ermès, vendredi dernier, d'offrir ce buste à Jean-Pierre Papin. La sculpture représente le footballeur portant le tee-shirt de son association « Neuf de cœur », au profit de laquelle seront vendues aux enchères, le 31 janvier prochain, quatre répliques de plus petite dimension. Cette association se propose de soutenir les parents d'enfants souffrant de troubles moteurs cérébraux, par une information sur les méthodes de rééducation et une aide dans les démarches à accomplir.



Lors de cette soirée de prestige des « As d'OR » organisée par « Aquitaine sports » dans les salons du château Pape-Clément, seront également vendues quatre répliques au profit de l'association « Diamant noir » de Gérard Servant-Ermès, dont le but est d'ouvrir en Médoc un atelier-musée pédagogique pour développer les travaux artistiques ou scientifiques liés

aux technologies des matériaux. On le voit, beaucoup d'humanité dans tous ces projets.

Danièle LACRAMPETTE

Contacts: « Neuf de cœur » - Sophie Martin - tél. 05 57 80 00 68 Association ADN: M. Servant-Ermès - 05 56 05 24